

Cuba remercie les efforts des congressistes nord-américains pour l'amélioration des relations



La Havane, 21 février. (RHC).- Une note du ministère cubain des Affaires étrangères rendu publique ce mardi indique que le directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, [Carlos Fernández de Cossío](#), a remercié les congressistes nord-américains en visite à Cuba de leurs efforts en faveur de l'amélioration des relations entre Washington et La Havane.

La note signale que le fonctionnaire cubain a salué la disposition et la contribution des sénateurs et des membres de la Chambre des Représentants venus à La Havane s'informer entre autres de l'impact des mesures prises par l'administration Trump contre notre pays suite à l'affaire de soi-disant attaques acoustiques dont aurait fait l'objet une vingtaine de diplomates étasuniens en poste à La Havane.

Carlos Fernández de Cossío a confirmé au cours de la rencontre que les autorités cubaines n'ont pas trouvé d'évidences de telles attaques contre des ressortissants nord-américains. Les accusations à ce sujet lancées par Washington sans aucun fondement et reprises par la grande presse sont soutenues par les secteurs qui s'opposent à la normalisation des liens entre nos deux pays.

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155729-cuba-remercie-les-efforts-des-congressistes-nord-americaains-pour-lamelioration-des-relations>



Radio Habana Cuba